

REVISTA **insurrección**

Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 195– 14 de diciembre de 2009

Editorial

A LA MILITANCIA DE LAS FARC-EP Y DEL ELN

Comunicado del Secretariado Nacional de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Ejército del Pueblo **FARC-EP** y el Comando Central COCE del Ejército de Liberación Nacional **ELN**

Nacional

- **EL DESAFÍO AL PERDÓN Y OLVIDO**

Internacional

- **LA UNIDAD Y EL INELUDIBLE CAMINO DE LOS PUEBLOS**

Editorial

A LA MILITANCIA DE LAS FARC-EP Y DEL ELN

El Secretariado Nacional de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Ejército del Pueblo FARC-EP y el Comando Central COCE del Ejército de Liberación Nacional ELN, hacemos llegar a todos los guerrilleros y guerrilleras de las dos organizaciones nuestro más caluroso, combativo, fraterno y revolucionario saludo.

Les informamos que nos hemos reunido en un ambiente de fraternidad y camaradería que nos ha permitido abocar con sinceridad y transparencia el análisis del momento actual, las perspectivas y el compromiso que como revolucionarios nos asiste, igualmente abordamos las dificultades que se han presentado entre las dos organizaciones.

El capitalismo está en crisis. El imperio, como siempre lo ha hecho, trata de conjurarla por medio de la guerra, y es así como incrementa las tropas de ocupación en Afganistán enviando decenas de miles a sumarse a los ya existentes. Hoy Colombia es convertida en una gran Base Militar a su disposición para ahogar en sangre la resistencia de nuestro pueblo y, desde aquí, pretende hacer retroceder el nuevo proyecto en nuestra América que cabalga por sus valles y montañas. Como respuesta a esta pretensión guerrillerista urge rescatar la bandera de la paz en Colombia como un compromiso de todo el continente.

En esta hora precisa, donde las diversas expresiones del movimiento social y popular resisten y se movilizan, nos encaminamos a trabajar por la unidad para enfrentar, con firmeza y beligerancia, al actual régimen que el gobierno de Álvaro Uribe ha convertido en el más perverso títere de los planes del imperio pisoteando la dignidad nacional, el anhelo de los colombianos, imponiéndose a punta de cañón paramilitar y represión institucional inspirado en una concepción matrera, corrupta y mafiosa.

Evaluaciones recientes dan cuenta que los dos mandatos de Uribe son un fracaso en lo económico, lo político, lo social, de la justicia y en todos los demás órdenes, por ende nada más equivocado y riesgoso para el destino de la patria que una nueva reelección o de los inspirados en la Seguridad Democrática. Solo la unidad y acción decidida de los colombianos patriotas, de los demócratas, de los revolucionarios y de todos quienes guardamos esperanzas en la solución política podrá detener la guerra, hallar la paz y hacer posible la construcción de una Colombia Nueva que nos incluya en la definición de su destino que no será ajena a las nuevas dinámicas que hoy se viven en nuestra América.

La comprensión de las exigencias del momento y nuestra condición revolucionaria nos conduce a ordenar a todas nuestras unidades a:

- 1. Parar la confrontación entre las dos fuerzas a partir de la publicación de este documento.**
- 2. No permitir ningún tipo de colaboración con el enemigo del pueblo, ni hacer señalamientos públicos.**
- 3. Respeto a la población no combatiente, a sus bienes e intereses y a sus organizaciones sociales.**
- 4. Hacer uso de un lenguaje ponderado y respetuoso entre las dos organizaciones revolucionarias.**

Asumimos el compromiso de habilitar los espacios y mecanismos que permitan esclarecer y encontrar las verdaderas causas que nos han llevado a esta absurda confrontación en algunas regiones del país, superarlas y trabajar por resarcir los daños causados. Debe primar el análisis y la controversia crítica, franca y constructiva que coadyuve a la unidad y la fraternidad revolucionaria.

Nuestro único enemigo es el imperialismo norteamericano y su oligarquía lacaya, en su contra, comprometemos toda nuestra energía combativa y revolucionaria.

Ratificamos la vigencia de las normas de comportamiento con las masas acordadas y aprobadas en la cumbre de Comandantes de 1990.

Las declaraciones públicas referidas a la unidad y al tratamiento de las dificultades entre las dos organizaciones solo son facultad del Secretariado y del Comando Central.

**¡Manuel Pérez Martínez, Manuel Marulanda Vélez
ejemplo que debemos cultivar!**

¡La Patria se respeta, fuera yanquis de Colombia!

Por las FARC-EP: Secretariado del Estado Mayor Central

Por el ELN: Comando Central

Montañas de Colombia, Noviembre de 2009

Nacional

EL DESAFÍO AL PERDÓN Y OLVIDO

El pasado 6 de Diciembre, mientras los grandes medios de información afianzaban su condición de plataforma de lanzamiento a los programas politiqueros de siempre, al tiempo que adornaban los graves problemas que vive Colombia, pasó de agache el aniversario número 81 de una de las peores masacres que han enlutado al pueblo colombiano. La masacre de las Bananeras en Ciénaga, Departamento del Magdalena, el seis de diciembre de 1928.

En ese entonces, un alto oficial del ejército gubernamental, disparaba indiscriminadamente contra los trabajadores del banano que trabajaban para la misma empresa gringa Chiquita Brands, que años después financiaba los grupos paramilitares de Urabá, en el departamento de Antioquia.

No hay dudas que el Coronel Cortes Vargas, quien disparó ese Seis de Diciembre de 1928, recibió órdenes superiores, así como el Coronel Rito Alejo del Río recibía órdenes y autorización para entregar armamento e inteligencia, usar vehículos oficiales y coordinar las masacres, con los paramilitares. Ese cuentico de las manzanas podridas que dañan otras es tan cándido como el de Caperucita Roja.

La clase en el poder que ha regido los destinos del país, es la misma, con métodos iguales para acallar a quienes protestan, luchan y se oponen a los designios de esa clase dominante.

Los muertos de Ciénaga en 1928, como los de toda la Costa, los de Trujillo, Urabá, Santanderes, Antioquia, Chocó, Arauca, Bogotá, etc., son de la misma clase popular y fueron masacrados por ordenes de los mismos autores intelectuales.

Ayer y hoy cuando las víctimas se movilizan y reclaman por los suyos, la respuesta es la misma, persecución, muerte, desaparición y represión.

Luchar por la justicia, contra la impunidad y el olvido, es siempre obligación de los luchadores populares, en particular de los revolucionarios. Los responsables de esos crímenes atroces, siempre buscarán que se borre la parte dolorosa de la historia, que se pierda la memoria. Luchar contra ello permite, aun con el paso del tiempo, tener claro quiénes son los victimarios.

El mejor homenaje a las víctimas, es hacerlas presente en el fragor de las luchas de hoy y de mañana, para que con su digno ejemplo de luchadores y luchadoras, siga el torrente de esfuerzos por un país de justicia social, democracia y paz.

Internacional

LA UNIDAD Y EL INELUDIBLE CAMINO DE LOS PUEBLOS

Por estos días registramos con satisfacción, tres acontecimientos importantes en el ineludible camino de los pueblos de nuestra América: el quinto aniversario de la constitución de la ALBA, la triunfante reelección del presidente boliviano Evo Morales y el triunfo del candidato de izquierda en Uruguay José Mujica.

Como todos estos acontecimientos se desarrollan al fragor de la lucha de los pueblos contra el Imperialismo norteamericano y las oligarquías criollas, los que hacemos parte de esa corriente liberadora en el continente los destacamos como parte de las batallas del presente.

Mujica triunfó en Uruguay aun cuando las maniobras de la derecha pretendieron vincularlo a la aparición de un arsenal días antes de las elecciones, sin embargo, su triunfo quedó esculpido en la lucha de su pueblo que lo encargó de gobernar su patria en los próximos años.

El presidente Evo Morales fue reelegido con una contundente victoria que no deja dudas de la voluntad popular, en un país donde las mafias, foráneas y separatistas, apoyadas por el Pentágono, no han cesado en el empeño de impedir los desarrollos de ese proceso democrático y revolucionario, único en los procesos populares del continente.

La ALBA, importante organización de los pueblos, que une y fortalece los intereses de la región, nació y se ha ido desarrollando pese a los esfuerzos imperialistas de impedir su consolidación, porque sabe que se le quiebra su hegemonía en el continente, donde ya se había acostumbrado a definir el futuro sin que nadie se le opusiera con dignidad e independencia.

Si bien los revolucionarios de la gran Patria americana, no podemos subestimar los peligros que representa la creación de la Cuarta Flota, la instalación de bases militares gringas en Colombia, la intervención imperialista en el golpe de Estado en Honduras y la permanente actividad de inteligencia y sabotaje que se cierne sobre los procesos libertarios del continente, tampoco podemos desestimar los desarrollos, la perspectiva y el avance de las luchas de los pueblos del continente.

Tan importantes como los triunfos anteriores son las oleadas unitarias que se sienten a lo largo y ancho de la Patria grande, en expresiones orgánicas, llamamientos y diversos eventos que demuestran que las luchas populares de hoy no tienen perspectiva en solitario, o solo dentro de los estrechos marcos de unas fronteras que no fueron ni son de la inspiración de sus pueblos, sino de los mezquinos intereses de sus verdugos.

La unidad para enfrentar el poder imperial de los EE.UU como nuestro enemigo común, requiere de esfuerzos coordinados, guardando las particularidades y los desarrollos de las fuerzas democráticas, patrióticas y revolucionarias, que aunque desarrollemos prácticas diversas, nos unen los mismos intereses y objetivos, en el marco de los sueños bolivarianos que nos hermanan y nos identifican. La Unidad el ineludible camino de los pueblos.

www.eln-voces.com

www.patrialibre.org